
 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校運営協議会 

委員のみなさん 

学校運営協議会の委員のみなさんと６年生の 

児童が「「蔵持小をどんな学校にしたいか」をテーマに 

話し合いました。学校生活で頑張っていることや成長した 

と思うこと、今までの活動で印象に残っていることや地域の皆さんへのお願 

いなども聞いていただきました。 

 

 

 

放課後に遊びに 

行く場所があまり

ありません・・・ 

蔵持小 コミュニティ・スクール 

 

いも掘りやお米作

りなど、お世話に

なりました。 

 

 

意見を参考に、 

お手伝いできる 

ことを考えます。 

 

蔵持小で生活 

できてよかったと

思っています。 


